

**10.03.2013**

**B1-Jugend / Bezirksoberliga**

**Ein kleiner Saisonrückblick**

(JBa) Die Saison 2012/13 werden die Spieler der B1-Jugend bestimmt in guter Erinnerung behalten. Der harte Kern der Mannschaft (Tim Scholz, Simon Steinmeier, Sven Wyrwich, Lukas Schmidt, Christian Backes, Aaron Büttner, Pascal Henkelmann, Sven Daichendt, Moritz Stritter, Frederik Sell und Joshua Goetz) war mit ganzem Herzen und viel Spaß bei der Sache. Die Trainingsbeteiligung war gut und mit Ausnahme von Krankheit, Verletzung und diverser Auslandsaufenthalte waren auch immer alle Spieler am Wochenende in der Halle. Unterstützt wurde der doch kleine Kader von Spielern aus der B2- Jugend und insbesondere der C1-Jugend.

Hauptverantwortlich für den erfolgreichen Verlauf der Saison zeichnete der Trainer unserer Mannschaft, Daniel Rossmeier, **das Vorbild an der Seitenlinie**. Ein Trainer, der weder seine Mannschaft anbrüllte (ohne Ausnahme), noch die Schiedsrichter beschimpfte (mit wenigen Ausnahmen). Darüber hinaus hat er einfach einen guten Draht zu seinen jugendlichen Spielern, so dass wirklich alle Spaß an den Spielen und am Training hatten. Bei seiner aufwändigen Trainerarbeit wurde er kompetent von Marcel Henkelmann unterstützt.

**Der Spieler der Saison** war zweifelsohne **Aaron Büttner**, der, obwohl er sich bereits am Ende der Vorrunde eine schwere Verletzung zugezogen hatte und damit klar war, dass er in dieser Saison kein Spiel mehr würde bestreiten können, bei allen Spielen auf der Bank saß und seine Mitspieler anfeuerte.

**Die Torschützen der Saison** waren **Pascal Henkelmann und Sven Daichendt**, die beide je über 100 Tore erzielen konnten. Die beiden setzten auch immer wieder den

**Spielzug der Saison**

, den wunderschönen Kempa-Trick "K1" ein. Dies taten sie auch dann, wenn es richtig eng wurde und nicht nur, wenn ein Spiel bereits entschieden war.

**Das Tor der Saison** gelang **Jonas Höllebrand**, der in den Schlußsekunden gegen den TV Wallau einen eigentlich viel zu hoch gespielten Ball im Sprung mit einer Hand fing und mit der gleichen Bewegung erfolgreich im Wallauer Tor unterbrachte. Dieses Heimspiel gegen den TV Wallau war auch **das Spiel der Saison.**

Unsere Mannschaft brachte durch ein Unentschieden dem Meister der Bezirksoberliga Wiesbaden - Frankfurt den einzigen Punktverlust bei.

Und last but not least noch **die Dauerläufer der Saison: Lukas Schmidt und Sven Wyrwich** haben tatsächlich das Kunststück fertig gebracht, alle 18 Spiele der Saison mitzumachen.